Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 50 m2
Référence 85035404
Prix 290 000 €

Auribeau-sur-Siagne
Appartement a vendre (06810)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Notre agence vous propose a la vente en exclusivité ce bel appartement toit
terrasse 2 pieces dans une résidence récente de standing.Ce bien est idéalement
situé au calme proche des commerces, du centre ville et des grands
axes.L'appartement se compose d'une entrée, une spacieuse salle de douche
avec wc, une chambre avec coin bureau et dressing, une cuisine équipée ouverte
sur le séjour, donnant sur une terrasse de 100m2.Vous pourrez profiter d'une belle
terrasse bien exposée et sans nuisances est-sud et ouest, dont une partie de 22m?2

a été fermée avec des baies coulissantes et des stores ...

Our agency offers for sale exclusively this beautiful 2-room roof terrace apartment in
a recent luxury residence.This property is ideally located in a quiet area close to
shops, downtown and major roads.The apartment consists of an entrance, a
spacious shower room with toilet, a bedroom with office area and dressing room, a
kitchen open to the living room, overlooking a terrace of 100m2You can enjoy a
beautiful sun terrace and without east-south and west nuisances, part of which of
22m? has been closed with sliding windows and semi-blackout blinds.The 14m?

pergola facing west will allow you ...

IN FINE PROPERTIES
775 avenue de la Plaine - 06130 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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